

Bonjour Anne-Marie et Pascal,

Vous nous avez devancés. ;-)

Merci pour votre gentil mail. Vos photos sont très belles et vous êtes effectivement les seuls à les avoir... :)

Nous tenions encore à vous remercier pour votre participation à notre célébration.

Vos prestations ont enchantées et émues nos familles et amis. Ils ont été notamment charmé par votre voix. J'avais rarement entendu autant de compliments et tant d'unanimité.

Les musiques et les chants ont embelli notre célébration avec rythme et émotion.

Notre mariage était un moment très particulier pour certaines personnes, qui ont pensé à des proches absents.

Cette célébration restera à jamais gravé dans nos coeurs.

Au final, notre rencontre aura été assez "courte", mais "intense".

Nous vous promettons de venir vous voir la prochaine fois que nous passerons en Provence.

Idem pour vous, si vous passez en Ile de France, n'hésitez pas à vous arrêter à ..., cela nous fera plaisir de vous revoir et avoir un peu plus de temps pour échanger.

Bises.

Clarisse & Alain.